

Tournoi égalité et mixité . L'équipe du collège J.BREL termine 4ème



Après deux belles journées de football, l'équipe du collège J.BREL prend la 4ème place du tournoi « foot égalité » qui s'est déroulé à Chateaubourg. Les trois équipes qui nous devancent méritent le podium et notre 4ème place sur 8 est logique. L'important n'est pas tant la place que l'ambiance et les bons moments passés lors de ces deux journées.



Le comportement de nos élèves a été irréprochable et apprécié par nos adversaires. Il s'agissait de la première participation du collège à ce tournoi et nous espérons pouvoir reproduire cette expérience.

Taïna à l'arbitrage, Marius à la gestion du score sont l'exemple du bon investissement de nos élèves .

